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о̂б освобождении предприятий 
Минзага РСФСР от имуществен
ной ответственности за недо
поставки концентрированных 
кормов в 1-Ш кварталах 1991г.

МИНЗАГ РСФСР

Совет Министров РСФСР 
тов. Кулику Г.В.

Уважаемый Геннадий Васильевич!
,/J- В текущем году сложилась крайне неблагополучная обстановка в 
Российской Федерации с ресурсами зерна. Дефицит зерновых ресурсов 
в январе-сентябре составил более 4,5 млн.тонн, что не позволило 
отоварить полностью распределенные Правительством РСФСР фонды на 
концентрированные корма.

Главными причинами такого положения явились невыполнение хо
зяйствами намеченных объемов продажи зерна и недопоставка его по 
импорту.^)

Вместе с тем Министерство заготовок РСФСР, понимая особую 
остроту хлебофуражного снабжения в этот период, ежеквартально при
нимало к производству и реализации объемы комбикормов, значительно 
превышающие установленные лимиты зерна на эти цели, за счет допол
нительного привлечения в госресурсы незернового сырья.

В этих условиях при полном отсутствии вины поставщиков - пред
приятий отрасли - к ним предъявляются большие суммы санкций, состав
ляющие полную стоимость недопоставленных или несвоевременно постав
ленных комбикормов и зернофуража.

Расчеты показывают, что применение этих санкций,приведет к 
неплатежеспособности предприятий, а во многих случаях к невозмож
ности их дальнейшей деятельности, что в свою очередь создаст угрозу
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разрушения сети хлебопродуктов и срыву снабжения населения 
хлебом, а общественного животноводства - кормами.

связи с изложенным Министерство просит Вашего согласия, 
уважаемый Геннадий Васильевич, не применять санкций к хлебо
приемным и зерноперерабатывающим предприятиям отрасли за недо- 
поставку кощентрировшшых кормов потребителям республики̂  
так как восполнение этих недопоставок в сентябрей г . не может 
быть произведено из-за невыполнения колхозами, совхозами респуб
лики обязательств по продаже государству зерна урожая 1991 года?^ 

Правомерность постановки вопроса об освобождении хлебоприем
ных и зерноперерабатывающих предприятий от санкций за недопостав
ку комбикормов подтверждается тем, что Правительство республики 
своими распоряжениями от 31 июля и 18 августа т.г.. хозяйствам 
более чем 30 территориальных образований уменьшило почти на 
15 млн.тонн (из 41) объем продажи зерна в государственные ре
сурсы в счет продналога и госзаказа.

Министр ---  Л.С.Чепшнский


